
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer informações sobre a possibilidade de ser feito locação de máquinas e
equipamentos para atender as demandas da Secretária de obras e Serviços Municipais.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a grande demanda de serviços;

Considerando relato da secretária Samantha Valadares de Almeida Ferreira, de que as
máquinas estão quebradas;

O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto  regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre o que sem sido feito para atender
as demandas da Secretária de Obras.

As máquinas quebradas, qual o prazo para voltarem a funcionar?
Se esse concerto pode demorar, qual a possibilidade de ser feita a locação de

máquinas para atender a grande demanda que nossa Secretária de Obras e serviços Municipais
tem hoje no município?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 05 de abril de 2022.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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